

Paul Salen

Député de la 6ème circonscription de la Loire

Budget de la Sécurité sociale : encore raté !

Posted on 21 novembre 2013



Qu'on se le dise, le gouvernement actuel a décidé de battre le record mondial des occasions ratées ! Avant l'actuel débat en deuxième lecture sur les retraites, l'Assemblée Nationale a adopté le projet de loi de financement de la sécurité sociale pour 2014, en dépit des efforts de l'opposition. Un texte sensé réduire les déficits et qui ne fera que les aggraver tant il semble dès maintenant inadapté. En revanche, il faut souligner le magnifique effort du gouvernement pour imaginer de nouvelles taxes et prélèvements : déplafonnement des cotisations retraites des indépendants, hausses des cotisations retraites pour les patrons et les salariés, taxes sur les boissons énergisantes, hausses des taxes sur les complémentaires santé, menace d'être davantage imposées pour les entreprises qui ne choisiront pas pour leurs salariés la complémentaire santé recommandée par leur branche professionnelle, nouvelle taxe sur la vente en gros des médicaments. Enfin, majoration des impôts sur le patrimoine avec un taux de 15,5 % de prélèvements sociaux sur tous les produits de l'épargne. Un effort d'autant plus incompréhensible que la Cour de Justice Européenne a rendu dernièrement un arrêt qui brise le monopole de la Sécurité Sociale. Avec ces mesures, le gouvernement loin de résoudre les problèmes ne fait que mettre la Sécurité Sociale dans une situation délicate au regard du droit européen. La modernisation de la Sécurité Sociale mérite un débat autrement plus approfondi que l'exercice d'illusion auquel s'est livré le gouvernement, il en va de l'avenir de notre protection sociale et le retard que nous accumulons, en ce moment, sera difficile à combler.

Paul SALEN